



## 14. Februar 2022 Arbeitsbedingungen in Mexico und Lieferkettengesetz

Gefördert von

STIFTUNG   
**MENSCHENWÜRDE  
UND ARBEITSWELT**

**Vortrag und Diskussionen zu den  
Arbeitsbedingungen in Mexiko sowie  
dem Lieferkettengesetz.**

Patricia Juan Pineda berichtet über die Arbeitsbedingungen, die mexikanische Arbeitspolitik und deren Gesetzgebung sowie die gewerkschaftlichen Handlungsmöglichkeiten.

Außerdem gibt es Informationen über die Umsetzung des deutschen Lieferkettengesetzes in Mexiko und über gewerkschaftliche Kooperationsmöglichkeiten für Arbeitnehmervertretungen in internationalen Unternehmen.



**Patricia Juan Pineda, ist eine  
mexikanische  
Gewerkschaftsaktivistin. Sie ist  
derzeit auf einer Speakers Tour  
in Deutschland unterwegs.**

Doch was ist eigentlich dieses Lieferkettengesetz??? Auch damit wollen wir uns auseinander setzen und erhalten dazu einen kleinen Input.

**Wann:** Montag, den 14. Februar 2022 um 17 Uhr  
**Wo:** Ehrhard-Saal im Automobilmuseum Eisenach  
Automobile Welt, Friedrich-Naumann-Str. 10, Eisenach

*Aufgrund der aktuellen Verordnungen zur Bekämpfung der Corona-Pandemie wird die Veranstaltung vor Ort unter 3-G-Bedingungen stattfinden. Alle Besucher:innen vor Ort haben einen aktuellen Impf- oder Genesenen-Nachweis oder aktuellen Negativtest zu erbringen. Testung vor Ort möglich, bitte entsprechende Zeit einplanen. Im Sitzungsraum ist außerdem während der Veranstaltung eine Maske zu tragen.*

*Abstandskontrollen und Abstandsregelungen werden vom Veranstalter kontrolliert.*